



Fundación Biodiversidad



Hoy, en Santander

La Fundación Biodiversidad participa en el encuentro “Sostenibilidad y compromiso medioambiental de las Fuerzas Armadas en la Unión Europea”

- Organizado por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, con la colaboración de los ministerios de Educación y de Defensa, el encuentro busca divulgar las políticas ambientales en el seno de las Fuerzas Armadas de las naciones integradas en la Unión Europea.

21 de junio de 2010.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, participa hoy, en Santander, en el Encuentro “Sostenibilidad y compromiso medioambiental de las Fuerzas Armadas en la Unión Europea”, con una intervención en la mesa redonda “Colaboración Ministerio de Defensa y resto de las Administraciones Públicas en gestión Ambiental”.

En la mesa, moderada por la directora general de Infraestructura del Ministerio de Defensa, y directora del encuentro, Mónica Melle Hernández, también participarán el consejero de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Juan José Díaz Trillo; el director general de Medio Natural y Política Forestal del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, José Jiménez García-Herrera, y la presidenta del Grupo de Empresas de Transformación Agraria, S.A. (Tragsa), María Luisa Graña Barcia.

El encuentro “Sostenibilidad y compromiso medioambiental de las Fuerzas Armadas en la Unión Europea” se celebrará desde hoy y hasta el próximo miércoles 23 de junio, en el Palacio de la Magdalena de Santander, y ha sido organizado por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) con la colaboración de los ministerios de Educación y de Defensa.

El foro busca divulgar las políticas ambientales en el seno de las Fuerzas Armadas de las naciones integradas en la Unión Europea. En particular, se tratará el concepto de



Fundación Biodiversidad



Defensa sostenible desde un punto de vista multilateral y multinacional, que incluye las herramientas de coordinación de las políticas ambientales de los Ministerios de Defensa de las naciones de la UE con las propuestas y legislación emanada de la Comisión Europea, así como los procedimientos específicos de colaboración en la Administración pública española entre el Ministerio de Defensa y el resto de la citada Administración.

“Creemos que existen grandes vías de colaboración con las Fuerzas Armadas de cara al futuro. El hecho de que un importante porcentaje de los terrenos de uso del Ministerio de Defensa se encuentren en áreas protegidas, fundamentalmente en Red Natura 2000, ilustra la importancia que la gestión de estas fincas ha tenido para la biodiversidad de nuestro país, como gran reservorio de valores naturales”, ha dicho Ana Leiva en el marco del encuentro.

En este sentido, en los últimos años se han producido importantes avances en cooperación para la conservación de la naturaleza, como la ayuda que Defensa está prestando a través de las Unidades Militares de Emergencias (UME) en la extinción de incendios, que ha evitado la pérdida de miles de hectáreas de los mejores ecosistemas de nuestro territorio y que es una de las grandes amenazas de la biodiversidad.

Entre estos recursos de cooperación, la Directora de la Fundación Biodiversidad ha propuesto la custodia del territorio y la reforestación, como dos de las más importantes herramientas de conservación del patrimonio natural y de lucha contra los efectos del cambio climático.